

Inicia BMV jornada con pérdida de 0.28% (El Reforma 13/02/09)

Inicia BMV jornada con pérdida de 0.28% (El Reforma 13/02/09) Anticipa analista que el plan de rescate hipotecario en Estados Unidos podría impulsar a los mercados a terreno positivo Sandra Reyes Ciudad de México (13 febrero 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre la jornada con pérdidas, pese a los rumores de un nuevo programa de apoyo a deudores hipotecarios en EU. A las 9:00 horas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 19 mil 303.07 unidades, un retroceso de 0.28 por ciento, es decir, 54.88 unidades. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento mixto. El índice Dow Jones baja 0.27 por ciento, y el Nasdaq sube 0.03 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 15.1 millones de acciones con un importe de 272.9 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: URBI *, con 2.46 por ciento; POCHTEC B, con 1.56 por ciento; IDEAL B-1, con 0.97 por ciento; TELMEX L, con 0.79 por ciento; GFAMSA A, con 0.52 por ciento. Mientras que algunas de las emisoras que registran pérdidas son GRUMA B, 3.61 por ciento; GAP B, 2.85 por ciento; ASUR B, con 2.10 por ciento; ARA *, con 2.01 por ciento; OMA B, con 1.89 por ciento. Actinver Casa de Bolsa considera que podría regresar cierto optimismo a los mercados ante rumores sobre un nuevo programa de apoyo a deudores hipotecarios en EU. "Es probable que la noticia sobre el programa de hipotecas que se conoció ayer poco antes del cierre de los mercados pueda seguir generando optimismo entre los inversionistas, lo que hace probable que este viernes cierren en terreno positivo", dijo Gerardo Copca, analista de la firma MetAnálisis. Con esto, el IPC validaría el piso de 19 mil puntos. "Sin embargo, no hay que echar las campanas al vuelo, falta ver si efectivamente este plan ayudará a la recuperación de la actividad económica y financiera de Estados Unidos", subrayó Copca.